
 

  

 

 
  

  

  01 - OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil de la Municipalité de 

Saint-Benjamin, tenue au lieu ordinaire des séances, lundi le 3 février 

2020 à 18:30 heures sous la présidence de Madame Martine Boulet, 

Mairesse. 

Sont présents à cette séance : 

Siège #1 - Nancy Mathieu 

Siège #2 - Bruno Giguère 

Siège #3 - Renée Rodrigue 

Siège #4 - Joey Veilleux 

Sont absents à cette séance : 

Siège #5 - Maxime Veilleux 

Siège #6 - Laurier Poulin 

Tous forment le quorum de cette assemblée. Madame Lisa Lee Farman 

agit comme directrice générale et secrétaire-trésorière . 

Après avoir constaté le quorum, la mairesse, Madame Martine Boulet, 

ouvre la séance  et souhaite la bienvenue aux personnes présentes. 

2020-02-11  02 - ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

 

01 - OUVERTURE DE LA SÉANCE 

02 - ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

03 - ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX 

04 - ACCEPTATION DES COMPTES 

05 - LECTURE DE LA CORRESPONDANCE 

06 - Entente de travail adjointe administrative 

        06.01 - Engagement de la directrice générale et secrétaire trésorière 

07 - SÉCURITÉ PUBLIQUE 

        07.01 - Acquisition d'un afficheur de vitesse Volet 3 

        07.02 - Jerseys de béton pour le chantier du 14e rang Ouest 

08 - TRAVAUX PUBLICS-VOIRIE-ÉGOUTS 

        08.01 - Pompe neuve de remplacement 2020 

        08.02 - Entente de service avec SANITAIRES DF pour 2020 

09 - LOISIRS-CULTURE 

        09.01 - DEMANDE PERMIS DE RÉUNION POUR FÊTE DES 

NEIGES 2020 

        09.02 - Toilettes pour Fête des neiges du 22 février 2020 

        09.03 - DEMANDE DE SUBVENTION POUR EMPLOI D'ÉTÉ 



CANADA 2020 

        09.04 - Renouvellement adhésion Carte de membre organisme 

Passion FM 

10 - Bail de la partie sacralisée à l'église de Saint-Benjamin 

        10.01 - Autorisation de déposer une demande au ministère de 

l'Éducation et de l'Enseignement supérieur dans le cadre du Programme 

d'aide financière aux infrastructures récréatives et sportives 

        10.02 - Autorisation de payer Mme Sarah Ruel 

        10.03 - Programme d'aide à la voirie locale Mesures particulières 

Volets - Accélération des investissements sur le réseau routier local et 

Redressement des infrastructures routières locales 

        10.04 - Mandat pour l'étude de faisabilité d'aménager un pont au 

lieu de ponceaux au 6e et 14e rang Ouest 

        10.05 - Plans et Devis pour projet réfection des Rang 6 et 14 Ouest 

        10.06 - Création du comité MADA 

11 - FINANCES-GESTION DES SERVICES 

        11.01 - Autorisation pour affichage du poste Directeur(trice) 

générale, Secrétaire-Trésorièr(ère). 

        11.02 - CONTRIBUTION TRANSPORT AUTONOMIE 

BEAUCE-ETCHEMINS 

12 - LÉGISLATION 

        12.01 - DÉCLARATIONS DES INTÉRÊTS PÉCUNIAIRES DES 

MEMBRES DU CONSEIL 

        12.02 - Demande à La firme Blanchette et Vachon S.E.N.C.R.L. 

        12.03 - Programme d'aide à la voirie locale Volet - Projets 

particuliers d'amélioration 

13 - VARIA 

14 - PÉRIODE DE QUESTIONS 

15 - CLÔTURE ET LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

 

IL EST PROPOSÉ PAR la conseillère; Nancy Mathieu 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

QUE l’ordre du jour du 3 février 2020 soit adopté. 

ADOPTÉE 

2020-02-12  03 - ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX 

Dispense de faire lecture du procès-verbal du 13 janvier 2020 , 

considérant que tous les membres du conseil ont reçu une copie conforme 

dudit procès-verbal, qu’ils déclarent l’avoir lu et renoncent à sa lecture. 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller   ; Bruno Giguère 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

QUE le procès-verbal du 13 janvier 2020 soit adopté. 

ADOPTÉE 

2020-02-13  04 - ACCEPTATION DES COMPTES 

Liste des comptes payés entre le 1er  janvier 2020 et le 31 janvier 2020 

(règlement no. 318-07). Voir liste des déboursés, chèques # 2000004 à # 

2000030 inclusivement pour un total de déboursés de $ 72442.74 ainsi 

que les dépôts salaires #1 à #5 pour un total de $17533.88 en salaires nets. 



IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller ; Bruno Giguère 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

QUE les comptes soient acceptés. 

ADOPTÉE 

  05 - LECTURE DE LA CORRESPONDANCE 

 

Aucune correspondance, séance du 3 février 2020.   

2020-02-14  06 - Entente de travail adjointe administrative 

IL EST PROPOSÉ PAR la conseillère ; Nancy Mathieu 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

QUE la mairesse, Martine Boulet, et la directrice générale, Lisa Lee Farman, 

soient autorisées à signer l'entente de travail de l'adjointe administrative Audrey 

Lemieux selon les discussions intervenues à la table du conseil. 
 
ADOPTÉE   

2020-02-15  06.01 - Engagement de la directrice générale et secrétaire 

trésorière 

ATTENDU QUE  la démarche de sélection pour le poste de 

directeur(trice) général(e) et secrétaire-trésorier(ère a suivi les 

exigences définies par le processus; 
  
ATTENDU QUE le comité de sélection a retenu la candidature de 

Isabelle Beaudoin; 
  
Le comité de sélection recommande au Conseil municipal 

l'embauche de Isabelle Beaudoin à titre de Directrice générale et 

secrétaire-trésorière à compter du 16 mars 2020. 
  
EN CONSÉQUENCE, 
IL EST PROPOSÉ PAR monsieur le conseiller  Joey 

Veilleux                                
APPUYÉ PAR monsieur le conseiller Bruno Giguère 
ET RÉSOLU À L'UNANIMITÉ des conseillers présents 
  
d'accepter la recommandation du comité de sélection et l'avis du 

personnel administratif d'embaucher Isabelle Beaudoin à titre de 

Directrice générale et secrétaire-trésorière de la municipalité de 

Saint-Benjamin à compter du 16 mars 2020;  
et dans la même décision d'autoriser Isabelle Beaudoin, Directrice-

générale et secrétaire-trésorière, à signer tout document nécessaire 

pour œuvrer au bon fonctionnement de la Municipalité de Saint-

Benjamin et à agir en tant que son représentant officiel auprès des 

institutions gouvernementales et financières à compter du 16 mars 

2020. 
  
QUE copie de la présente résolution soit acheminée aux autorités 

concernées. 
  
ADOPTÉE 

  07 - SÉCURITÉ PUBLIQUE 



 

 Suivi des dossiers en sécurité incendie et sécurité publique. 

2020-02-16  07.01 - Acquisition d'un afficheur de vitesse Volet 3 

ATTENDU QUE la municipalité a obtenu le financement du 

programme de la sécurité civile au volet 3 dont 3 360$ pour de la 

signalisation. 

IL EST PROPOSÉ PAR la conseillère ; Renée Rodrigue 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

QUE La municipalité autorise l'achat d'un afficheur de vitesse 1-SAFE 2 

fait d'une combinaison de deux écrans, dont la principale est de type 7-

segments à DEL tricolores. L’Écran principal affiche la vitesse en direct 

tandis que l'écran secondaire peut afficher du texte et des pictogrammes 

personnalisables en simultané. Le tout au prix de la soumission 

con192088 de CONSULTANTSJMJ soit 3 900$ plus Tx plus le 

transport. 

ADOPTÉE  

2020-02-17  07.02 - Jerseys de béton pour le chantier du 14e rang Ouest 

ATTENDU QUE Pour les travaux correctifs du 14e Rang Ouest, 

l’entrepreneur devra mettre en place une signalisation adéquate pour la 

diminution à une voie. De plus, étant donné que les glissières ont été 

enlevées, il faudra mettre en place des jerseys de béton pour les 

remplacer (voir dessin ci-joint). Étant donné que la municipalité n’en 

possède pas, l’entrepreneur devra s’en procurer. 

ATTENDU QUE L’entrepreneur Giroux Lessard s’est informé auprès 

du fournisseur Brunet. La soumission monte à 6 200 $. L’entrepreneur 

propose d’acheter les jerseys et les louer à la municipalité de Saint-

Benjamin, jusqu’à concurrence du prix payé. 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller ; Joey Veilleux 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

QUE la municipalité a décidé de louer jusqu’à concurrence du prix 

payé à l'entrepreneur Giroux Lessard  au prix de 7 800.00$ pour la 

durée nécessaire à la municipalité. 

ADOPTÉE  

  08 - TRAVAUX PUBLICS-VOIRIE-ÉGOUTS 

 

• Feuilles de temps des employés des travaux publics 

 

2020-02-18  08.01 - Pompe neuve de remplacement 2020 

ATTENDU QUE les pompes qui proviennent de la station de pompage 

des eaux usées situé à la sortie du village au début du 14e rang ouest 

étaient brisées. 



ATTENDU QUE la municipalité a acheté une des deux pompes en 

2019 avec la résolution 2019-04-68. 

IL EST PROPOSÉ PAR la conseillère ; Renée Rodrigue 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

QUE la municipalité de St-Benjamin autorise Stéphane Mimault de SM 

Eau Expert à faire l'achat d'une deuxième pompe neuve KSB 15Hp au 

coût de 11 880.00$ plus taxe tel que la soumission 20-003 ci-jointe.  

ADOPTÉE  

2020-02-19  08.02 - Entente de service avec SANITAIRES DF pour 2020 

ATTENDU QUE Le contrat de 3 ans (2017-2018-2019) avec Sanitaire 

DF pour la collecte des ordures est échu depuis fin décembre 2019. 

ATTENDU QUE la municipalité de Saint-Benjamin dispose du 

règlement numéro 402-19 sur la gestion contractuelle prévoyant 

notamment la possibilité de conclure un contrat pour la fourniture de 

services professionnels de gré à gré jusqu’à une valeur de 99 999 $; 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller ; Joey Veilleux 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

QU'une entente de gré à gré soit prise pour l'année 2020 pour poursuivre 

la cueillette des déchets avec le fournisseur actuel Sanitaire DF. 

QUE toutes les conditions du cahier des charges des ordures et des 

matières recyclables 2017-2018-2019 resteront les même en 2020 sauf le 

prix qui sera ajusté tel que l'offre de service de 2020 ci-jointe au montant 

de 63 250$ pour l'année 2020. 

ADOPTÉE  

  09 - LOISIRS-CULTURE 

 

 Suivi des dossiers des loisirs et des activités à venir. 

2020-02-20  09.01 - DEMANDE PERMIS DE RÉUNION POUR FÊTE DES 

NEIGES 2020 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller ; Bruno Giguère 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents: 

 

QUE  LA DEMANDE DU PERMIS DE RÉUNION POUR LA FÊTE 

DES NEIGES À L'OTJ DU 22 FÉVRIER 2020 SOIT FAITE. 

 

 

ADOPTÉE 

2020-02-21  09.02 - Toilettes pour Fête des neiges du 22 février 2020 

 

ATTENDU QUE les loisirs de Saint Benjamin organise le 22 février 

2020 LA FÊTE DES NEIGES à l'OTJ. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller ; Bruno Giguère 



ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE  la municipalité réserve à Sanitaire DF 2 toilettes chauffantes avec 

éclairage pour l'événement du 22 Février 2020. 

 

ADOPTÉE  

2020-02-22  09.03 - DEMANDE DE SUBVENTION POUR EMPLOI D'ÉTÉ 

CANADA 2020 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller ; Nancy Mathieu 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE trois demandes de subventions soient présentées pour Emplois 

d’été Canada pour aider à défrayer une partie du salaire de trois 

moniteurs(trices) de terrain de jeux pour l’été 2020. 

 

ADOPTÉE  

2020-02-23  09.04 - Renouvellement adhésion Carte de membre organisme 

Passion FM 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller ; Joey Veilleux 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

QUE L'adhésion comme membre organisme de Passion FM radio 

Bellechasse-Etchemins soit renouvelée au montant de 40$. 

ADOPTÉE  

  10 - Bail de la partie sacralisée à l'église de Saint-Benjamin 

ATTENDU QUE  la résolution 2019-07-184, adoptée le 15 juillet 2019, 

ayant confirmé que la Municipalité s’engage envers la Fabrique de la paroisse 

de St-Georges-de-Sartigan (ci-après la « Fabrique ») à acheter l’Église de Saint-

Benjamin. 

ATTENDU QUE cette même résolution prévoit la désacralisation de l’église 

sauf pour la partie du cœur de l’Église. 

ATTENDU QUE la Fabrique souhaite encore profiter de la portion de 

l’église qui restera sacralisée et utiliser le meuble servant au rangement des 

vêtements sacerdotaux. 

ATTENDU QUE l’accord de la Municipalité à consentir un bail avec la 

Fabrique de la paroisse de St-Georges-de-Sartigan qui sera publié au registre 

foncier en même temps que le contrat de vente de l’église. 

IL EST PROPOSÉ PAR  LA CONSEILLÈRE ; RENÉE 

RODRIGUE 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents :  

QUE la mairesse et les fonctionnaires de la Municipalité soient autorisés à 

convenir des modalités du contrat de vente et de bail ; 

QUE le bail comprenne la partie qui demeurera sacralisée dans l’église, 

comprenant notamment le cœur (maître-autel) ainsi que le meuble servant au 

rangement des vêtements sacerdotaux. 



QUE le bail prévoie également l’accès à ce meuble, mais de façon non 

exclusive. 

QUE la mairesse et la directrice générale de la Municipalité soient autorisées 

à signer, au nom de la Municipalité, le contrat de vente et de bail à convenir 

avec la Fabrique de la paroisse de St-Georges-de-Sartigan devant la notaire 

Audrey Bolduc de l’étude Samson Larivière Bolduc Notaires, S.A. 

ADOPTÉE 

2020-02-24  10.01 - Autorisation de déposer une demande au ministère de 

l'Éducation et de l'Enseignement supérieur dans le cadre 

du Programme d'aide financière aux infrastructures 

récréatives et sportives 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller ; Bruno Giguère 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

• QUE la Municipalité de Saint-Benjamin autorise la 

présentation du projet NOUVEAU BÂTIMENT POUR 

L'O.T.J. au ministère de l’Éducation et de l’Enseignement 

supérieur dans le cadre du Programme d’aide financière aux 

infrastructures récréatives et sportives; 

  

• QUE soit confirmé l’engagement de la Municipalité de 

Saint-Benjamin à payer sa part des coûts admissibles au 

projet et à payer les coûts d’exploitation continue de ce 

dernier, à assumer toute hausse du budget de 

fonctionnement générée par le projet et à ne pas accorder de 

contrat relatif à des coûts directs avant l’obtention d’une 

lettre d’annonce du ministre; 

  

• QUE la Municipalité de Saint-Benjamin désigne 

Mme Lisa Lee Farman Directrice générale, ou la personne 

qui occupera les fonctions de directeur(trice) générale 

pour  la Municiplaité de Saint-Benjamin,  comme personnes 

autorisées à agir en son nom et à signer en son nom tous les 

documents relatifs au projet mentionné ci-dessus. 

• QUELe conseil municipal prend ses engagements 

sous réserve de l'adoption et de l'approbation d'un 

règlement d'emprunt. 

  
ADOPTÉE 

  
  
Copie certifiée conforme 



  

Signé à Saint-Benjamin, ce 3 février jour de l’an 2020. 

  

  

________________________________ 

Directrice générale,Secrétaire- Trésorière. 

2020-02-25  10.02 - Autorisation de payer Mme Sarah Ruel 

IL EST PROPOSÉ PAR la conseillère ; Renée Rodrigue 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

QUE la facture de Mme Sarah Ruel au montant de 1 320. $ pour la 

modification aux plans dessiné en 2018 et les ajustements techniques 

aux plans pour le projet NOUVEAU BÂTIMENT DE L'O.T.J. lui soit 

payé. 

ADOPTÉE  

2020-02-26  10.03 - Programme d'aide à la voirie locale Mesures particulières 

Volets - Accélération des investissements sur le réseau 

routier local et Redressement des infrastructures routières 

locales 

Programme d’aide à la voirie locale 

Mesures particulières 

Volets – Accélération des investissements sur le réseau routier local et 

Redressement des infrastructures routières locales 

Résolution type 

Extrait du procès-verbal de la séance régulière du conseil municipal de 

Saint-Benjamin tenue le 3 février 2020 

formant quorum sous la présidence de la Mairesse Martine Boulet 

Et des conseillers présent(s) : 

  

Siège #1 - Nancy Mathieu 

Siège #2 - Bruno Giguère 

Siège #3 - Renée Rodrigue 

Siège #4 - Joey Veilleux 

  

Dossier : RIRL-2019-941B 

Projet : Rang 6 et Rang 14 Ouest et 14 Est 

Résolution numéro : 2020-02-26 

  

  

ATTENDU QUE La municipalité de Saint-Benjamina pris 

connaissance des mesures particulières applicables exclusivement aux 

demandes d’aide financière complètes et admissibles reçues entre le 1er 

avril 2017 et le 31 mars 2020 dans le cadre des volets Accélération des 

investissements sur le réseau routier local (AIRRL) et Redressement des 

infrastructures routières locales (RIRL) du Programme d’aide à la voirie 

locale (PAV) et s’engage à les respecter; 

  

ATTENDU QUE les mesures particulières ont préséance sur les 

modalités d’application des volets AIRRL et RIRL; 

  



ATTENDU QUE le Ministère versera 90 % du montant de l’aide 

financière au comptant dans les meilleurs délais suivant la signature de 

la lettre d’annonce par le ministre; 

  

ATTENDU QUE la transmission de la reddition de comptes des projets 

doit être effectuée dans le mois suivant la fin de la réalisation des 

travaux ou au plus tard le 31 janvier 2021; 

  

ATTENDU QUE le dernier versement est conditionnel à l’acceptation 

par le Ministre de la reddition de comptes relative au projet; 

  

ATTENDU QUE le solde de l’aide financière, s’il y a lieu, fera l’objet 

d’un versement unique au comptant en fonction de la dépense réelle 

admissible sans toutefois excéder le montant maximal de l’aide tel 

qu’apparaissant à la lettre d’annonce; 

  

ATTENDU QUE La municipalité de Saint-Benjamin s’engage à 

rembourser sans délai le ministère des Transports du Québec (MTQ) 

pour les sommes versées en trop lorsque : 

  

- le premier versement d’aide financière est supérieur à l’aide financière 

à verser déterminée à la section 4.7.2 (pour le volet RIRL) ou à la 

section 5.7 (pour le volet AIRRL); 

  

- si le projet est annulé par le bénéficiaire ou reporté le ou après le 1er 

janvier 2021. 

  

ATTENDU QUE La municipalité de Saint-Benjamin s’engage à obtenir 

le financement nécessaire à la réalisation de l’ensemble du projet, 

incluant la part du Ministère, le cas échéant; 

  

ATTENDU QUE seuls les travaux réalisés après la date figurant sur la 

lettre d’annonce et, au plus tard le 31 décembre 2020, sont admissibles à 

une aide financière; 

  

ATTENDU QUE La municipalité de Saint-Benjamin  a choisi d’établir 

la source de calcul de l’aide financière sur : 

Estimation détaillée du coût des travaux 

Offre de services (de gré à gré) 

Bordereau de soumission de l’entrepreneur 

  

POUR CES MOTIFS, sur la proposition de Joey Veilleux, appuyée par 

Bruno Giguère, il est unanimement résolu et adopté que le conseil de 

Saint-Benjamin confirme son engagement à faire réaliser les travaux 

selon les modalités établies et reconnaît qu’en cas de non-respect de 

celles-ci, l’aide financière sera résiliée. 

  

Copie certifiée conforme 

ce 3ième jour de février 2020 

  

Martine Boulet _________________________________________ 

Mairesse 

  

Lisa Lee Farman________________________________________ 

Directrice Générale; 

Secrétaire-Trésorière  

2020-02-27  10.04 - Mandat pour l'étude de faisabilité d'aménager un pont au 

lieu de ponceaux au 6e et 14e rang Ouest 



ATTENDU QUE deux (2) ponceaux du rang 6 et du rang 14 Ouest 

seront à refaire et qu'avec l'avis des Ingénieurs de WSP, le débit d'eau à 

ces endroits nécessite plus des ponts que des ponceaux. 

ATTENDU QUE la responsabilité des ponts appartient au MTQ 

Ministère Des Transports. 

ATTENDU QU'IL faut démontrer avec des ingénieurs que c'est bien un 

pont qu'il faut à ces endroits et non un ponceau, pour assurer la sécurité 

des citoyens et s'assurer aussi que les règles de l'art soient respectées. 

IL EST PROPOSÉ PAR la conseillère; Renée Rodrigue  

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

QUE l'offre de service ci-jointe de WSP pour l'étude de faisabilité 

d'aménager un pont au lieu d'un ponceau au rang 6 et au rangs 14 Ouest 

N/Réf.: P20-00012-IM/2051671 à un budget estimé à plus ou moins 6 

500$ avant taxes soient acceptés. 

QUE La municipalité de Saint-Benjamin demande au MTQ Ministère 

des Transports de reprendre ces ouvrages pour construire des ponts. 

ADOPTÉE 

2020-02-28  10.05 - Plans et Devis pour projet réfection des Rang 6 et 14 Ouest 

 

ATTENDU QUE Le programme d'aide à la voirie locale mesures 

particulières volets accélération des investissements sur le réseau routier 

local et redressement des infrastructures routière locales demande des 

plans et devis. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR la conseillère;Renée Rodrigue 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE l'offre de service de WSP P20-00012-IM/ 2052053 ci-jointe 

pour un total de 26 000$ avant tx soit adoptée. 

 

ADOPTÉE 

2020-02-29  10.06 - Création du comité MADA 

ATTENDU QUE La municipalité de Saint-Benjamin a déposé une 

demande dans le cadre du programme de soutien à la démarche 

Municipalité Amie Des Aînées (Programme Mada); 

ATTENDU QUE la municipalité de Saint-Benjamin a reçu une aide 

financière pour la réalisation de la mise à jour de la politique municipale 

des aînées. 

IL EST PROPOSÉ PAR la conseillère ; Renée Rodrigue 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

QUE la conseillère Nancy Mathieu soit nommée comme chargée de 

projet pour le comité du projet de la réalisation de la mise à jour de la 

politique municipale des aînées. 



QUE Mme Ruth Boulet, Mme Brigitte Boulet et le conseiller Bruno 

Giguère siègeront aussi sur ce comité. 

ADOPTÉE 

  11 - FINANCES-GESTION DES SERVICES 

 

 Suivi des dossiers finances et des rapports financiers. 

2020-02-30  11.01 - Autorisation pour affichage du poste Directeur(trice) 

générale, Secrétaire-Trésorièr(ère). 

 

IL EST PROPOSÉ PAR la conseillère ; Nancy Mathieu 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE La municipalité demande au Consultant Jocelyn Benoit de 

refacturer au nom de la municiplaité de Saint-Benjamin la facture 

120455 de L'Éclaireur Progrès fait à son nom, pour l'annonce de l'offre 

d'emploi de Directeur(trice) général(e), Secrétaire-Trésorier(ère)de notre 

municipalité dans le journal L'éclaireur Progrès et Jobboom au montant 

de 646$ avant Taxes. 

 

ADOPTÉE 

2020-02-31  11.02 - CONTRIBUTION TRANSPORT AUTONOMIE 

BEAUCE-ETCHEMINS 

 

IL EST PROPOSÉ PAR la conseillère ; Renée Rodrigue 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE la Municipalité de Saint-Benjamin accepte d’adhérer au service de 

transport adapté pour l’année 2020; 

 

QUE la Municipalité de Saint-Benjamin accepte de payer la 

contribution fixée à 2 019.85$; 

 

QUE la Municipalité de Saint-Benjamin accepte la tarafication payées 

par l'usager. 

 

QUE la Municipalité de Saint-Benjamin accepte la tarification payée par 

l’usager et reconnaît Ville St-Georges comme ville mandataire. 

 

ADOPTÉE 

 

  

  12 - LÉGISLATION 

 

 Suivi des politiques et règlements. 

2020-02-32  12.01 - DÉCLARATIONS DES INTÉRÊTS PÉCUNIAIRES DES 

MEMBRES DU CONSEIL 

 

Tous les élus municipaux ont déposé leur déclaration des intérêts 

pécuniaires le tout conformément à la Loi. 

 



La secrétaire-trésorière souligne au conseil qu’aucune mention n’a été 

faite au registre public des déclarations faites par un membre du conseil 

qui excède la valeur fixée par le Code d’éthique et de déontologie des 

élus. 

 

Copie certifié conforme au livre des procès-verbaux de la municipalité 

de Saint-Benjamin. 

 

Lisa Lee Farman 

 

Directrice générale et secrétaire- trésorière 

2020-02-33  12.02 - Demande à La firme Blanchette et Vachon S.E.N.C.R.L. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR la conseillère Renée Rodrigue ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE le conseil municipal mandate la firme comptable Blanchette et 

Vachon s.e.n.c.r.l.  à compléter sur SÉSAM la question concernant les 

informations pour la subvention du MTQ et les données prévisionnelles 

2020. 

 

ADOPTÉE  

2020-02-34  12.03 - Programme d'aide à la voirie locale Volet - Projets 

particuliers d'amélioration 

ATTENDU QUE la municipalité de Saint-Benjamin a pris connaissance 

des modalités d’application du volet Projets particuliers d’amélioration 

(PPA) du Programme d’aide à la voirie locale (PAV); 

  

ATTENDU QUE le formulaire de reddition de comptes V-0321 a été 

dûment rempli; 

  

ATTENDU QUE les travaux réalisés ou les frais inhérents sont 

admissibles au PAV; 

  

ATTENDU QUE le réseau routier pour lequel une demande d’aide 

financière a été octroyée est de compétence municipale et admissible au 

PAV; 

  

POUR CES MOTIFS, sur la proposition de Renée Rodrigue, appuyée 

par Bruno Giguère, il est unanimement résolu et adopté que le conseil de 

Saint-Benjamin approuve les dépenses d’un montant de 118 

302.13$ plus taxes  relatives aux travaux d’amélioration réalisés et frais 

inhérents admissibles mentionnés sur le formulaire V-0321, 

conformément aux exigences du ministère des Transports du Québec. 

  

Adoptée  

  13 - VARIA 

 

Le varia demeure ouvert. 

Les pompiers sont sortis sur un 12-2 FAIBLE au 351 14e rang Ouest. Je 

souligne cet évènement en tant que payeuse de taxes à Saint-Benjamin. 

Je suis pour la sécurité mais contre l'exagération. Alain a dû retourner 

saler alors que cela faisait à peine une heure qu'il y était allé.  (PDF 

527) . Aussi il est bien indiqué niveau faible. Quand je suis sortie du 



bureau a 6h notre camion incendie était dans la cour du garage 

municipale. 

Cette sortie a couté aux citoyens Un citerne et 6 pompiers de 

Beauceville, la sortie du gars des travaux public (Alain), Un autre 

Citerne de Saint-Odilon avec 2 autres Pompiers et 4 pompiers de Saint 

Benjamin. Donc 12 pompiers ... Quand C'est niveau Faible est-ce 

vraiment nécessaire tout ça ?? (PDF 526)   LISA LEE  Je crois qu'il y 

aurait matière à amélioration quand aux procédures..( Et c'est pas le 14 

EST qui est barré tel qu'écrit sur le CAUCA mais le 14 Ouest) 

  

  

Je constate que Mme Nancy Boulet n'a aucune entente de travail signée 

avec la Municipalité. Ce serait à faire.Car lorsqu'il y a des question 

concernant les heures et ses conditions c'est difficile pour la gestion 

quand on a rien pour se référer. 

  

PAVAGE de Beauce offre un camion voir ci-joint PDF 532 

  

Voir demande de l'assureur au dossier MMQ pourduite de M 

Guénette.PDF 535 et PDF 536 

  

Demande de Bruno  

Aide financière pour le projet de L'O.T.J.        

 Caisse populaire.                               

 Mrc Etchemin ( urbanisme) ?      

  

 

  

 

  

  14 - PÉRIODE DE QUESTIONS 

 

La mairesse ouvre la période de questions au public. 

2020-02-35  15 - CLÔTURE ET LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller ;Bruno Giguère 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

QUE l’assemblée soit levée à . 

ADOPTÉE 



  

NOTE : La mairesse est réputée avoir signé chacune des résolutions ci-

dessus une à une en date de la présente séance. 

  

______________________               ___________________________ 

Martine Boulet                                  Lisa Lee Farman 

Mairesse                                            Dir. générale & sec.-trésorière 

  

Je, Martine Boulet, atteste que la signature du présent procès-verbal 

équivaut à la signature par moi de toutes les résolutions qu’il contient au 

sens de l’article 142 (2) du Code municipal. 

  

_____________________ 

Martine Boulet 

Mairesse 

 

  

 


